
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～十分達成されている、ほぼ達成されている 98.3％～ 

アンケートの結果からほとんど満足して下さっていると思われますが、ご記入いただいた

ご意見ご要望を真摯に受け止め、解決していきたいと思います。園発信のお知らせ等もアプ

リでの配信も併用していきますが、効率化を優先するのではなく、紙媒体の行事のお手紙に

はその行事に関わる園の想いも載せていますので、ご家族でも共有をお願いしたいところで

す。また、年度末のアンケートに限らず、ご家庭のこと、園のこと等、何でもお気軽に担任、

園長へご相談下さい。共に子ども達のより良い成長につなげていきたいと思います。 

アンケート結果より 

2024年度日田ルーテルこども園保護者アンケート結果 

アンケート対象者/在園児全世帯（164世帯）  回答世帯数/140世帯  回答率 85％ 

【アンケート項目】 

①園の教育目標は達成されていると思いますか 

②園の安全対策や衛生対策は十分行われていると思いますか 

③保育環境は楽しく、清潔に整えられていると思いますか 

④保育者と子どもの信頼関係は十分だと思いますか 

⑤コロナウイルス感染対策、対応の連絡は適切であったと思いますか 

⑥担任からの連絡や話し合う機会はあると思いますか 

⑦希望や要望に適切な対応をしていると思いますか 

⑧預かり保育（こひつじクラブ）は利用しやすく、子どもの様子も伝えられていると思いますか 

（3、4、5歳児） 

⑨「園だより」や「クラスだより」等お知らせは分かりやすく伝えられていると思いますか 

⑩地域に向けて園の情報や未就園児の情報が知らされていると思いますか 

（キッズランド、運動会、わくわく公開保育等） 

⑪給食の献立は充実していると思いますか 

⑫食物提供において食物アレルギーの対応を踏まえた献立内容が工夫されていると思いますか 

⑬キリスト教教育（讃美歌、礼拝、お祈りなど）が子どもの心の育ちに良い影響があると思いますか 

⑭ルーテル連絡アプリは便利に活用できていると思いますか 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

⑬ 

⑫ 

⑪ 

⑩ 

⑨ 

⑧ 

⑦ 

⑥ 

⑤ 

④ 

③ 

② 

① 

A：十分達成されている 

B：ほぼ達成されている 

C：少し不十分である 

D：不十分である 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●先生方のおかげで自分も子どもたちも笑顔で通えました。先生方には本当に感謝しています。1 人 1 人の先生が本当に素晴

らしく、嫌だなと思う先生が 1人もいません。先生 1人 1人が子どもの名前や顔を把握されているところも好感がもてます。 

●毎日楽しく通えている娘を見ていると、いい保育がなされているんだなと思います。 

●常に担任の先生方だけではなく、全職員の先生方で子ども達を温かく見守ってくださっており大変ありがたく思っています。

いつも明るい雰囲気であたたかく子どもたちを迎えてくれて、安心してお任せしています。こどもの体調面や日中の様子を些細

なことでも伝えて下さるのでありがたいです。 

●育児で悩んだ時は先生方が声をかけてくださり沢山助けられました。大好きなお友達、先生方と毎日過ごすことができ、園で

の生活が楽しいようです。 

●クラスの雰囲気がとても良く、子どもたちがのびのびと過ごせていると感じました。また、ノートや口頭でいつも園での様子

を細かく伝えてくださったことがすごく嬉しかったです。 

●子ども一人一人の成長に寄り添い、保護者に対しても悩みや不安に寄り添って頂けた事に本当に感謝しています。 

 

▲入園時に面談があるが、慣れてきてから色々と聞きたい事が出てきたりするので、数ヶ月後にそういった機会がほしい。 

➡聞きたいことがあればいつでもご相談ください。またご希望があればいつでも個人面談に応じます。 

 

▲お迎えの際、当日の様子を教えていただけないことがあったので、少しの時間で良いので毎日教えて頂けると良い。 

▲以上児になると連絡ノートがなくなり普段の様子が見えづらいので先生方からもう少し伝えてほしい。 

▲お迎えの時に担任の先生とお話できる事が少なく感じ そこは少し寂しかった。相談や伝達事項には時間を取っていただいて

いるが、せっかくなので担任の先生ともっとお話したかった。 

➡できる限りお伝えできるよう努力します。保護者の方からもいつでもお声かけください。 

 

▲写真や動画をもう少し定期的にアップしてほしい。 

➡努力します。 

 

▲3時のおやつ量を増やしてほしい。（仕事終わりでご飯の用意するまで間がもたない。） 

➡栄養士が 1日の摂取カロリーを計算し、園で年齢に応じて必要な量を提供しています。 

 

▲長期休暇の際に希望給食をやめてほしい。急な体調不良などあるので前日締め切りにしてほしい。 

➡食材発注の期限が 1週間前なので、ご理解とご協力をお願いします。１号＋新２号児も希望給食にせず、一律給食にすると、

かえって保護者負担の食育費が高くなるので、希望給食にしています。 

 

▲共働き世帯が多い中、夏休み等預かり保育を申請することに疑問を感じる。預からない方を申請した方が少数なのではと思う。

時代に合ったやり方を毎年見直す必要があると考える 

➡長期休暇は 1号児は基本休みなので、預かり希望児に申請していただいていますが、検討します。  

 

▲16時以降の迎えの時、駐車場の空きがない時が多々ある。 

▲数回にわたり月報などで伝達済みの為、保護者の周知事項だと思うが、お迎えの時間にどうしても駐車場がいっぱいになる時

があり、停められない。 

➡お迎え後、園庭開放での遊ぶ時間を 30分程度とお願いすると共に、駐車場利用に関しては他保護者のお迎え時間にも配慮し

ていただくよう定期的に通知します。 

 

▲お知らせプリントが分かりにくい。行事に必要な物等をまとめて書いてほしい。月報とクラスだよりどちらに書いてあったか

迷うことがある。両面印刷しているのであれば１つにまとめてもいいのではないか。紙ベースではなくアプリ通知希望。 

▲連絡帳をアプリにしてほしい。 

▲おたよりは紙ベースと電子通信が混在しているので、電子通信に寄せる形を希望。電子通信のみ一覧で閲覧できると便利。 

➡今年度は、月報は前月末に、学年だよりは月初めに、アプリと紙媒体でお知らせします。その他詳しい内容が必要な行事はア

プリに PDFを添付してお知らせします。（家族で一緒に読むことができるということで紙媒体希望の方もいます。） 

 

▲運動会の園庭開催はスペースの問題的にも、場所を変更してほしい。以前行なっていた総合体育館希望。 

➡以前アンケートを取りましたが、戸外開催希望が多数でした。また、園としても園児たちが一番慣れた園庭での開催が子ども

達にとってベストだと判断しています。 

 

▲お漏らし等は雑巾で拭くだけですか？ 

➡雑巾で拭いた後、必ずアルコール消毒、天日干し等、衛生管理を徹底しています。 

  

保護者からのご意見・ご要望 


